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2023～2024年度 テーマ CREATE HOPE in the WORLD　̶ 世界に希望を生み出そう ̶
2023～2024年度 R.I.会長 ゴードン R. マッキナリー （サウス・クイーンズフェリーRC／スコットランド、ウェストロージアン）
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会 長 挨 拶
会長　円田　浩司

　本日も定刻にお集まりいた
だき、誠にありがとうござい
ます。
　訃報のご連絡です。パスト
ガバナーで佐世保東ロータリー
クラブの市瀬久米嘉様が、ご逝去されまし
た。心よりご冥福をお祈り申し上げます。
　先日来延期となっていました市内8ロータ
リークラブ会長幹事合同による佐世保市長
への表敬訪問ですが、先週の21日に行われ
ました。当クラブの名誉会員でもある宮島
大典市長と私は同じ学年ということもあり、
以前からよく存じ上げていましたが、この
機会に佐世保市として当クラブの活動への
ご理解とご協力を引き続きいただくよう改
めてお願いしてまいりました。
　再来週はガバナー公式訪問例会を予定し
ていますが、緒方ガバナーの方針の一つ
に「DEIの推進」があります。「DEI」とは
「DIVERSITY、EQUITY、INCLUSION」
の頭文字を取ったもので、日本語に訳せば
「多様性、公平さ、インクルージョン（包摂）」
ということになります。RIによれば「多様
性」とは、年齢、民族、人種、肌の色、能力、
宗教、社会経済的地位、文化、性別、性的
指向、性自認への言及に関わらず、あらゆ
る背景、経験、アイデンティティを持つ人
がいること、「公平さ」とは、参加者が快適
かつ生産的な体験をできるよう、様々なレ

ベルの支援、機会、リソースを提供する方
法について慎重に検討すること、そして「イ
ンクルージョン」とは、すべての人が歓迎
され、尊重され、大切にされる経験を創造
すること、とのことです。これらを私なり
に要約すると、人を見た目や考え方などで
区別、差別することなく、同じように接し、
大切にし、協力し合おうということだと思
います。この「DEI」を推進していくこと
はRIの大きな方針の一つですが、最近は企
業理念として掲げている会社も増えてきて
おり、皆様も今後耳にすることが多くなる
かと思います。このことに関する詳細は、
RIのホームページをご参照ください。
　さて本日卓話をいただきますのは、当ク
ラブ会員の指山立さんです。指山さんには、
本年度は会員増強・職業分類委員会の副委
員長に加え、地区のローターアクト委員会
にもご出向いただいていますがロータリー
以外では、佐世保商工会議所青年部の会長
も本年度はされておられます。本日はそち
らの立場からのお話をしていただくことに
なっており、大変楽しみにしております。
どうぞよろしくお願いいたします。
　以上、本日の会長挨拶といたします。

例 会 記 録
◯ロータリーソング「それでこそロータリー」
◯卓話者
　佐世保商工会議所青年部
	 会長　指山　　立	様

《本　　日》会員数 71名（出席規定免除 22名）・出席 45名・欠席 26名・（内免除者欠席 12名）・ビジター　　ゲ ス ト
0
1 名・出席率 63.38 ％

《 7月12日》会員数 71名（出席規定免除 22名）・出席 47名・欠席 24名・（内免除者欠席 12名）・メークアップ 2 名・修正出席率 81.66 ％
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◯ゲスト
　佐世保商工会議所青年部
　	 専務理事　馬場　博海	様

幹 事 報 告
副幹事　出端　隆治

1.台南RC	 会長　林　　永豊	さん
　創立70周年記念行事のご案内
　1月10日　10：00〜	安平亜果ヨットマリーナ

観光コース昼食ご招待
　1月10日　16：30受付〜前夜祭
　1月11日　16：00受付〜記念式典
　会場：Silks	Place	Tainanホテル

2.2023-2024年度ガバナー	 緒方　信行	さん
　	 地区幹事　村瀬　高広	さん
　	『END	POLIO	NOW	ワンコイン』継続の
お願い

3.平戸RC
　	2023-24年度「クラブ現況と活動計画書・
前年度活動実績報告書」

委員会報告
■前年度幹事	 　福田　金吾
　2022-23年度
　最終理事・監事会のご案内
　本日、18：30より2022-23年
度の最終理事・監事会を天満
町の馨にて開催いたします。
　理事会後に懇親会も行いますので、前年
度理事、監事の皆さまはご参集のほどよろ
しくお願いいたします。

記
　日　時／令和5年7月26日㈬　18：30より
　場　所／馨　佐世保天満町2-29	2F
　　　　　　　Tel：0956-37-3500
　会　費／5,000円

退 会 挨 拶
	 　西日本新聞社佐世保支局　庭木　香充
　8月から西日本新聞社の社
命により佐世保支局から佐賀
県の唐津支局に転勤となり、
佐世保RCを退会させていただ
くこととなりました。
　短い間ではありましたが、この歴史と伝
統ある佐世保RCでさまざまな活動を経験さ
せていただいたことは、私にとりまして本
当に貴重な勉強となりました。得がたい経
験をさせていただきました。誠にありがと
うございました。
　退会に際し、社命とはいえ、ご推薦をい
ただいた福田金治さん、橘髙克和さんをは
じめ多くの方々に大変なご迷惑、ご心配を
おかけしたことに心よりお詫び申し上げま
す。
　親睦活動、出席・例会などの各委員会に
所属させていただき、大変楽しく、貴重な
時間をいただきました。最後になりますが、
佐世保RCの益々のご発展と、会員の皆さま
のご健勝とご多幸を祈念いたします。
　ありがとうございました。

慶　　　　祝
	 　親睦活動委員会　梅村尚一郎
●結婚記念月のお祝い
　船越　　温・由美子	さん	ご夫妻（ 7日）
　田村　和大・友美　	さん	ご夫妻（15日）
　溝口　尚則・圭子　	さん	ご夫妻（29日）
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歌 の 時 間
ソングリーダー　黒木　政純

「われは海の子」
作詞・作曲：不詳

　1910年（明治43年）7月に『尋常小
学読本唱歌』で発表された。敗戦後、
7番の歌詞は国防思想や軍艦が登場す
るという理由でGHQの指示により教
科書から削られた。1947年（昭和22
年）以降、小学校では3番まで教えられている。1980年
（昭和55年）より、「難解な言葉が多く、子供の生活にな
じまない」という理由で、共通歌唱教材から外された。
しかし、日本国民の間の人気は高く、1990年（平成2年）
から教科書に復活した。
　ブルーシー・アンド・グリーンランド財団（B&G財
団）が2000年（平成12年）7月に発表した「21世紀に残
したい海の歌」では、応募総数の13.2％に当たる797票
を獲得して、「海」に次ぐ第2位に選ばれた。2007年（平
成19年）に「日本の歌百選」に選ばれた。
　成美堂出版編集部は、「格調高い詞と爽快なメロディ
ー」、「明治唱歌の傑作といわれています」と解説した。

ニコニコボックス
親睦活動委員会　田村　和大

円田　浩司 会長、大神　吉史 幹事
出端　隆治 副幹事、草津　栄良 さん
松本　祐明 さん、筒井　和彦 さん
庭木　香充 さん、鈴木　清輝 さん
米倉洋一郎 さん、山口　幸生 さん
橘髙　克和 さん、納所　佳民 さん
古賀　　巖 さん、岩崎　正俊 さん
大久保利博 さん、田中丸善保 さん
黒木　政純 さん、増本　一也 さん
松尾　文隆 さん、山口　健二 さん
加納洋二郎 さん、中川　知之 さん
船越　　温 さん、坂元　　崇 さん
福田　金吾 さん、坂本　　敏 さん
永瀬　徳豊 さん、池田　真秀 さん
松尾　慶一 さん、河原　忠徳 さん
芹野　隆英 さん、安福　竜介 さん
中村　徳裕 さん、梅村尚一郎 さん
梅村　良輔 さん、髙田　俊夫 さん
坂根　　毅 さん、中島　　顕 さん
　佐世保商工会議所青年部会長　指山　立
様の卓話に期待してニコニコいたします。

船越　　温 さん、田村　和大 さん
溝口　尚則 さん
　結婚記念月のお祝いをいただき、ありが
とうございました。

庭木　香充 さん
　本日で佐世保RCを退会させていただくこ
とになりました。お世話になりました。こ
れまでの感謝の気持ちを込めてニコニコし
ます。

◇
ニコニコボックス	 本日合計	 44,000円
テーブルボックス	 7 月 5日	 33,000円
	 累　　計	 182,000円

　第1回のテーブルボックスでのニコニコ
33,000円が加算されていなかったため、今
回のニコニコ累計として反映いたしました。

卓　　　　話
「ロータリークラブとYEG」

佐世保商工会議所青年部

第41代会長　指山　　立	様
　佐世保商工会議所青年部第
41代会長の指山です。私自身、
佐世保ロータリークラブでの
卓話は3回目になります。商
工会議所青年部はYEGと称さ
れることが多くあります。YEGとは「Young
　Entrepreneurs　Group」の頭文字をとっ
たもので、「若き起業家集団」という意味に
なります。佐世保商工会議所青年部の設立
は昭和58年6月14日で、今年度で41年目にな
ります。現在の会員数は96名で、更に今晩
の例会で2名をお迎えし98名となります。親
会は金子卓也会頭が率いられる佐世保商工
会議所です。YEGの主な事業として「させ
ぼシーサイドフェスティバル」や「政策提
言書の佐世保市への提出」があります。さ
せぼシーサイドフェスティバルは2005年か
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らはじまり、今年で19回目を迎えます。本
年は9月9日、10日の2日間、相浦の佐世保市
総合グラウンドで開催します。花火は9日の
19時30分より打ち上げます。政策提言書の
提出は2013年からはじまり、今年で11年目
となります。私のYEGでの略歴は2021年に
入会し、昨年副会長をさせていただき、本
年度会長をさせていただいています。本年
度は「一体感」というスローガンを掲げ、「組
織力の底上げ」と「出席率の向上」を軸に
組織を運営しています。シーサイドフェス
ティバルや政策提言書の他に、これまで佐
世保YEGが行ってきた主な事業は、海上綱
引大会やYOSAKOIさせぼ祭りの前身であ
る「ダンスバトル」などを行ってきました。
さて、ここからが本題ですが、YEGからロー
タリーへ入るという流れができはじめたの
が約20年程前からです。YEGの会長経験者
を見てみると佐世保中央ロータリークラブ
に5名、佐世保南ロータリークラブに2名入
会されています。YEGのOBで見てみると中
央ロータリークラブに11名、北ロータリー
クラブにも11名、南ロータリークラブに3名、
東南ロータリークラブに1名で合計26名の
OBがロータリークラブに在籍しています。
YEG現役会員で見てみると、中央ロータリー
クラブに3名、北ロータリークラブに3名、
南ロータリークラブに2名、ハウステンボス
ロータリークラブと東南ロータリークラブ
に1名、そして佐世保ロータリークラブに1
名（指山）となっています。YEGと佐世保
ロータリークラブはあまり繋がりがないこ
とがわかります。本年私は佐世保ロータリー
クラブの会員増強委員会の副委員長をさせ
ていただいていますが、会員増強という観
点からも、今後は「YEGから佐世保ロータ
リークラブへ」という流れを作っていいの
ではないかと思います。

＊今後の例会予定＊	
 8月 2日	 	第5グループ井上　正人ガバナー

補佐訪問　クラブ協議会
　　 9日	 	第2740地区　緒方　信行ガバナー

公式訪問
　　16日	 指定休会
　　23日	 水交会　樋口八洲太郎	様
　　30日	 米海軍佐世保基地司令官
	 デイビッド	J	アダムス	様

＊西海学園高等学校インターアクトクラブ例会予定＊
未定

＊長崎国際大学ローターアクトクラブ例会予定＊
未定

＊	西海学園IAC、長崎国際大学RACにご出席されますと、	
メークアップにもなりますのでご活用ください。
＊	RACへご出席される方はお食事の要・不要の確認をい
たしますので、事務局までお知らせください。

クラブ会報・広報委員会 委 員 長：長野　哲也　　委　員： 岩崎　正俊・鈴木　清輝
副委員長：中川　知之　　 　　　　山口　幸生・田村　和大

（今週の担当：鈴木　清輝　カメラ担当：岩崎　正俊）


